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Leichtbauhallen: Es liegt eine Anfrage von Herrn Bindheim vor, ob es seitens des Ortsbeirates 
Ideen für eine mögliche weitere Nutzung gebe. 
 
Ideen gäbe es zwar. Auf Nachfrage zeigte sich jedoch, dass die Betriebskosten bei monatlich 
13.268 Euro (ohne Wachdienst) liegen. Damit erübrigt sich jegliche weitere Diskussion über mög-
liche weitere Nutzungen der Leichtbauhallen. 
 
Frau Klockow stellt einen Antrag an die Stadtverordnetenversammlung, nach dem die Hallen 
zurückzubauen sind und der ursprüngliche Zustand wiederherzustellen ist.  
 
Die nächste Ortsteilbegehung findet am Freitag, dem 29.06.2018 statt. Frau Klockow liegt eine 
ganze Reihe von Hinweisen von Bürgern vor.  
 
Bei einem Treffen von Vertretern der Freiwilligen Feuerwehr Neu Fahrland und des KSC 2000 
Neu Fahrland e.V. am 29.05.2018 konnten einige offene Fragen rund um das Bürgerhaus geklärt 
werden, z. B. Lärm bei Veranstaltungen, Nutzung des Innenhofes. 
 
Um die Organisation des Herbstfestes im Bürgerhaus am 03.11.2018 wird sich Herr Woitas küm-
mern. 
 
Ein Sommerfest veranstaltet Herr Kirsch am 28.07.2018 auf dem Gelände seiner Firma, unter 
anderem mit Beteiligung der Freiwilligen Feuerwehr Neu Fahrland. 
 
Frau Klockow berichtet von einem Besuch im Rahmen des Forums Krampnitz auf dem EUREF-
Campus in Berlin-Schöneberg. Dort werden unter anderem fahrerlose E-Busse demonstriert, die 
sich möglicherweise für den Einsatz als Rufbusse eignen. 
 
 
 

 


